

La culebra de Florida

Encabezada por Luis Rivera, catetado por los godos y liquidado de la santa ubre por prevaricador, se ha organizado una culebra para morder a los dignos obreros que no se dejaron arrear por el zurriago de los infelices trepangos. De los obreros perseguidos por tan insignes traperos, figura SIXTO BARONA. El moreno insurrecto, libre y bravío que afila su machete para la rebelión! SIXTO BARONA no ha vivido de la misericordia pública, porque lejos del presupuesto, esta el surco abierto que fecunda el sudor del valeroso agricultor. Honrado con su clase y sus ideas, ha desafiado las iras de los fletados y los colmillos de las bestias bagajeadas a todos los ginetes; y honrado y altanero con su rebeldía indómita, vivirá SIXTO BARONA en la paz de su barbecho, mientras suena el clarín de la revuelta... y que los alquilados y los pícaros sigan meneando la roña de la cabeza, que desde la tribuna de este periódico las estamos viendo el fábulo de culebra boba.

La verdad fuera de su puesto

Un señor Romero, que deshonra el hábito talar por ignorante y venático, y que actualmente ejerce su liturgia pagana en las brisas del Dagua, se cansó de ser un anónimo igno-

rado en las brumas de su mente y su bonete, para levantar su nombre en los portales de Dagua y ponerlo en unas hojas signaras junto con el incentivo de su propio autobombo. En estas hojas sin licencia de sus amos y sin escrúpulo de su sotana, ha denigrado la dignidad de una señora y Maestra y lavandose las manos como Poncio Pilatos y escudado en el miedo de unos y en el servilismo de otros, dió a la luz pública su última monigotada con el falso nombre de: «LA VERDAD EN SU PUESTO».

En esta hoja escrita por él y firmada por algunos cordeiros del rebaño, pasa de lo cínico a lo inocente, al apropiarse virtudes de que carece y méritos que no conoce. Allí se lee la frasesita en flor de petulancia y el botoncito del geranio blanco, con todas las nimiedades de la castidad fingida. Pero esa hojita de descrestar a niñas de escuela, tiene una jerigonza de caño clerical, y es aquella de atribuir a Voltaire la frase de Bacón. Ignorante a toda guisa y viciado de repeticiones erradas y de mala fé, tiene en la máxima cerebración del genio excelso del portador de antorcha de que habló Victor Hugo, el Lucifer de todos los infernos. El Clero no perdona a Voltaire su grandeza, aunque esa grandeza hubiese servido para escribirle a muchos ignorantes sus propias oraciones, con las cuales hicieron tronar más de un día las bóvedas silentes de los templos de Lutecia, y ganando indulgencias con ajena camándula

FLOR

— DEL —

VALLE

POR haber dado cabida y preferencia al manifiesto de los cultivadores de Tabaco, nos vimos en el caso de retirar los artículos anunciados para la presente edición, los cuales publicaremos en la próxima.

La mas de un tonsurado se hizo pasar por elocuente y por sabio!!

Habiéndose retirado de la sotana impura la dignísima señora y Maestra para ocupar un puesto en otro lugar, nada nos impide hablar tan recio como lo hacemos, por que es necesario derribar estos ídolos falsos aunque los esclavos se arremolien!!

NI SE SABE SI EL PAPA ES EL DE AVIÑON O EL DE ROMA

El Gerente del Ferrocarril del Pacífico es supeditado por el Sup rintendentente; Vásquez Cobo de Firmón y Caicedo de definidor excátedra; Los ratos buenos del Gerente se tuercen en Caicedo; El Ingeniero Campo Sarria y la justicia del señor; el aburrido del Ferrocarril; y las momias de Egipto: Léa usted nuestro próximo número!!!

MAXIMINO URREA

Cirujano Dentista

CARRERA 4ª N° 183, ENTRE SANTA LIBRADA Y EL PARQUE

El Gabinete Eléctrico

El más moderno, más nuevo y mas perfecto. Sesenta y seis usos de electricidad y aire comprimido para la boca, dientes y sus enfermedades.

Visítelo y se convencerá. Veinte años de práctica en toda clase de trabajos



SOMBRESEROS
SOMBRILLAS
Y
ZAPATOS
DONDE
FORTUNATO
NADER
—
A LOS PRECIOS
LAS BAJOS DE EL
PLAZA